
NÃO TENHA MEDO!  

 

TEXTO BÍBLICO: 

 

IS 41.10 “NÃO TEMAS, PORQUE EU SOU CONTIGO; NÃO TE ASSOMBRES, PORQUE EU 

SOU O TEU DEUS; EU TE FORTALEÇO, E TE AJUDO, E TE SUSTENTO COM A MINHA 

DESTRA FIEL”! (ARA)  

 

(NTLH - “NÃO FIQUEM COM MEDO, POIS EU SOU O SEU DEUS. EU LHES DOU FORÇAS E 

OS AJUDO; EU OS PROTEJO COM A MINHA FORTE MÃO”)  

 

INTRODUÇÃO: 

 

NÃO TENHA MEDO! 

 

O MEDO É O SENTIMENTO MAIS COMUM AO SER HUMANO.  

 

A PRIMEIRA COISA QUE NOSSOS PAIS SENTIRAM DEPOIS QUE PECARAM FOI MEDO.  

 

A ORDEM MAIS REPETIDA EM TODA BÍBLIA É: NÃO TENHA MEDO.  

 

O MEDO É MAIS QUE UM SENTIMENTO, É UM ESPÍRITO.  

PAULO FALA DO ESPÍRITO DE MEDO  

 

(2TM 1.7 “PORQUE DEUS NÃO NOS TEM DADO ESPÍRITO DE TEMOR, MAS DE PODER, DE 

AMOR E DE MODERAÇÃO”). 

 

HÁ INDIVÍDUOS QUE TÊM MEDO DE ESCURIDÃO E OUTROS DA LUZ; HÁ AQUELES QUE 

TÊM MEDO DE LUGARES FECHADOS E OUTROS DE LUGARES PÚBLICOS; HÁ AQUELES 

QUE TÊM MEDO DE CASAR E OUTROS QUE TÊM MEDO DE FICAR SOLTEIROS; UNS TEM 

MEDO DE VIVER, OUTROS DE MORRER.  

 

A PALAVRA NÃO TEMAS É UMA DAS FRASES DE MAIOR ENCORAJAMENTO 

ENCONTRADAS NA BÍBLIA.  

SEGUNDO OS ESTUDIOSOS, ESSA FRASE E SUAS VARIANTES APARECEM CERCA DE 

366 VEZES NA BÍBLIA.  

PARA CADA DIA DO ANO, INCLUSIVE O ANO BISSEXTO, QUE OCORRE A CADA QUATRO 

ANOS, A PALAVRA DE DEUS NOS ENCORAJA, DIZENDO: “NÃO TEMAS! “. 

 

O PROFETA ISAÍAS OFERECE-NOS O REMÉDIO DIVINO PARA VENCER O MEDO. 

 

EM PRIMEIRO LUGAR, ELE FAZ CINCO AFIRMAÇÕES A NOSSO RESPEITO:  

DEUS NOS CRIOU, 

FORMOU, 



CHAMOU, 

REMIU  

E NOS FEZ SUA PROPRIEDADE EXCLUSIVA 

 

IS 43.1 “MAS AGORA, ASSIM DIZ O SENHOR, QUE TE CRIOU, Ó JACÓ, E QUE TE FORMOU, 

Ó ISRAEL: NÃO TEMAS, PORQUE EU TE REMI; CHAMEI-TE PELO TEU NOME, TU ÉS MEU.” 

 

NÃO SOMOS RESULTADOS DO ACASO. NÃO VIEMOS DE UMA AMEBA. FOMOS CRIADOS 

À IMAGEM E SEMELHANÇA DE DEUS. TEMOS AS DIGITAIS DO DEUS TODO PODEROSO 

EM NOSSA VIDA. 

 

FOMOS AMADOS POR DEUS DESDE A ETERNIDADE. 

DEUS NOS CHAMOU COM SANTA VOCAÇÃO. FOMOS REMIDOS PELO SANGUE DE 

JESUS.  

AGORA PERTENCEMOS A DEUS, SOMOS MEMBROS DE SUA FAMÍLIA. 

 

EM SEGUNDO LUGAR, ISAÍAS DIZ QUE EMBORA DEUS NÃO NOS POUPE DE 

CIRCUNSTÂNCIAS DIFÍCEIS, ELE CAMINHA CONOSCO NO MEIO DELAS. 

 

IS 43.2 ““QUANDO PASSARES PELAS ÁGUAS, EU SEREI CONTIGO; QUANDO, PELOS 

RIOS, ELES NÃO TE SUBMERGIRÃO; QUANDO PASSARES PELO FOGO, NÃO TE 

QUEIMARÁS, NEM A CHAMA ARDERÁ EM TI.” 

 

A VIDA NÃO É INDOLOR “QUE NÃO CAUSA DOR”.  

AQUI PASSAMOS POR ONDAS REVOLTAS, RIOS CAUDALOSOS E FORNALHAS ACESAS. 

MAS, EM TODAS ESSAS CIRCUNSTÂNCIAS, DEUS CAMINHA CONOSCO, NOS CARREGA 

NO COLO E NOS DÁ LIVRAMENTO. 

 

NÃO OLHE PARA AS CIRCUNSTÂNCIAS, OLHE PARA AQUELE QUE ESTÁ NO CONTROLE 

DAS CIRCUNSTÂNCIAS. 

 

O PROBLEMA NÃO É TER MEDO, MAIS O MEDO TER VOCÊ. 

 

NÃO OUÇA SEU MEDO, OUÇA SUA FÉ. 

 

O MEDO VEIO PARA NOS PARALISAR, MAS A FÉ PARA NOS IMPULSIONAR. 

 

ONDE O MEDO PREVALECE A FÉ DESAPARECE.  

 

__________________________________________________ 

 

ME ACOMPANHE TEXTUALMENTE NO TEXTO QUE APARECE NAS TELAS: MC 4.35-41 

 

A EPÍGRAFE DO TEXTO DIZ: 



 

JESUS ACALMA UMA TEMPESTADE 🌪 

 

(4.35 - JESUS HAVIA EMPENHADO SUA PALAVRA A ELES: PASSEMOS PARA A OUTRA 

MARGEM. O DESTINO DELES NÃO ERA O NAUFRÁGIO, MAS A OUTRA MARGEM. PARA 

JESUS PROMESSA E REALIDADE SÃO A MESMA COISA. O QUE ELE FALA, ELE CUMPRE.  

JESUS NÃO PROMETE VIAGEM CALMA E FÁCIL, MAS GARANTE CHEGADA CERTA E 

SEGURA. JESUS NÃO NOS PROMETE AUSÊNCIA DE LUTA, MAS VITÓRIA GARANTIDA.  

 

A LIÇÃO É: 

 

O FATO DE JESUS ESTAR CONOSCO NÃO NOS POUPA DE CERTAS TEMPESTADES.  

SER CRISTÃO NÃO É VIVER NUMA REDOMA DE VIDRO. NUMA ESTUFA ESPIRITUAL.  

JESUS NÃO NOS LIVRA DA TEMPESTADE MAIS NA TEMPESTADE.  

 

A CANÇÃO DIZ: EU NÃO SOU MAIS ESCRAVO DO MEDO EU SOU FILHO DE DEUS.  

 

 

 

 


